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Ata de Reunião

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Aline Bragagnolo Assessora DG – Secretária do Colegiado
Alisson Luiz Agusti Docente – membro titular
Celio Roberto de Souza Discente – membro titular
Daniela Marcon de Sousa TAE – membro titular
Felipe Schneider Costa Docente – membro titular
Geancarlo Vieira Werner Chefe do DAM – membro nato
Maycon Kevin Ribeiro Discente – membro titular
Raquel Matys Cardenuto DG – membro nato

Definições

- A Diretora Geral, Raquel, inicia a reunião agradecendo a presença de todos e nomina os presentes.

- Primeiro ponto de pauta – Informes:
1) Raquel destaca importância dos membros levarem a pauta para conhecimento nos segmentos;
2) Gean apresenta o PAT 2016; aprovação será ad referendum;
3) Raquel informa aprovação do curso superior em Engenharia Mecânica para oferta em 2016/1;

- Segundo ponto de pauta – Homologação Resolução nº 06/2015/CCL;
Raquel apresenta a Resolução, justificando o motivo da homologação ad referendum do PPC do curso FIC
de Produção de Alimentos Orgânicos. APROVADA.

- Terceiro ponto de pauta – Homologação Resolução nº 07/2015/CCL;
Raquel apresenta a Resolução, justificando o motivo da homologação ad referendum do PPC do curso FIC
de Produção da Uva e do Vinho. APROVADA. Porém este FIC não será ofertado em função da suspensão
dos contratos de professores temporários (professora Betina – ministrante do FIC).
Raquel comenta dos demais professores substitutos com contratos suspensos.

- Quarto ponto de pauta – Homologação Resolução nº 08/2015/CCL:
Raquel apresenta a Resolução, justificando o motivo da homologação ad referendum da comissão eleitoral
responsável pela escolha dos dirigentes do IFSC. APROVADA.

- Quinto ponto de pauta –  Apreciação da planilha de cursos a serem ofertados pelo Câmpus Lages via
Pronatec:
Thaís  faz  apresentação  dos  cursos.  Ressalta  que  é  apenas  uma  previsão,  estamos  dependendo  de
homologação. APROVADA.

- Sexto ponto de pauta – Apreciação do Calendário Acadêmico Câmpus Lages 2016:
Raquel apresenta o calendário para 2016. APROVADO.

- Sétimo ponto de pauta – Solicitação da comunidade externa (ACIL), conforme documento em anexo.
Proposta da direção: oferta do curso técnico em Informática – período noturno a partir de 2016/2:
Raquel apresenta a proposta recebida do Núcleo de Tecnologia da ACIL. Já existe um acordo com a área
para  a  oferta  no  período noturno,  porém é  necessário  encerrar  o  processo  de  harmonização curricular.
Felipe  informa  que  o  nome  do  curso  será  alterado  para  Técnico  em  Desenvolvimento  de  Sistemas.
APROVADA proposta para oferta a partir de 2016/2.
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- Oitavo ponto de pauta – Apreciação do Regulamento do Câmpus Lages para afastamento, remoção e
redistribuição de servidores:
Raquel  fala  da  elaboração  do  documento  pelo  GT,  a  fim  de  organizar  os  pedidos  de  afastamento  de
servidores, sejam eles por remoção, redistribuição, redução de carga horária, sem substituição.
Raquel apresenta o documento. Após discussão e algumas ressalvas, o documento foi APROVADO.

-  Nono  ponto  de  pauta –  Criação  de  Coordenadoria  NEAD,  FG4,  conforme  documento  em  anexo.
Proposta  da  direção:  deixar  esta  função  em  aberto  no  momento,  e  colocá-la  no  edital  de  escolha  das
coordenações unificado, que vai acontecer no final deste ano:
Raquel fala da oferta de curso a distância que temos no Câmpus. Explica que o coordenador (Profº Valter) é
um coordenador externo. Ele foi indicado para coordenar e ser bolsista externo do curso de especialização
em PROEJA.  A partir  da  demanda de alguns Câmpus,  a  Reitoria  liberou uma FG-4 para  cada Câmpus
nomear um coordenador do NEAD. Conforme consta no item da pauta,  Raquel  propõe que esta função
fique  em  aberto,  já  que  falta  menos  de  6  meses  para  ocorrer  as  eleições  unificadas  do  Câmpus.
APROVADA.

- Décimo ponto de pauta – Apreciação do Regulamento para uso do Auditório do Câmpus Lages do IFSC:
A reunião foi  interrompida por ter  atingido o tempo máximo permitido pelo Regulamento,  ficando este
ponto para apresentação na próxima reunião.

 - Raquel encerra a reunião agradecendo a presença de todos.

Próxima reunião ordinária:
Data:   12/08/2015
Hora:  14:00
Local:  Sala de Reuniões
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